

POLITÉCNICA

Everis recibe 12 currículos para su proceso de selección de ingenieros

B.G.R. / BURGOS

La consultora internacional Everis, dedicada al desarrollo de aplicaciones, acudió ayer a la Escuela Politécnica del Vena para buscar perfiles de estudiantes o recién titulados en Ingeniería Informática que incorporar a su equipo. Hasta el momento, la empresa ha recibido 12 candidaturas, si bien el proceso de selección sigue abierto y la empresa confía en que este número aumente, según explicó Mario Pacheco, del departamento de Recursos Humanos.

La compañía, con delegación en Valladolid, demanda en estos momentos personal debido a una serie de circunstancias. «La situación del país y del mundo de las nuevas tecnologías», subrayó Pacheco. En este punto, su compañero David Carvajal agregó que en estos

momentos existe una «revolución» por el llamado Big Data, que en líneas generales «consiste en el procesamiento de grandes volúmenes de información que hasta ahora no podían tratarse ni analizarse». Un campo que, según explicó, tiene innumerables ventajas tanto para las empresas como para los organismos públicos, tal y como explicó a los estudiantes en una conferencia.

«Gracias al Big Data, una empresa puede crear ofertas mucho más personalizadas para sus clientes, mientras que a las administraciones les permite mejorar los servicios que ofrecen a sus ciudadanos», señaló Carvajal. Por ello, consideró que esta nueva tecnología es de las que «más puestos de trabajo generará en el futuro en España y el mundo».



David Carvajal habló a los alumnos sobre el 'Big Data'. / LUIS LÓPEZ ARAICO

UNIVERSIDAD

84 estudiantes se benefician de 135.000 euros en becas de la Junta

La Consejería de Educación ha resuelto la primera convocatoria de ayudas para cursar estudios universitarios en la región. Un total de 84 estudiantes de la UBU, 12 menos que el curso pasado, han resultado beneficiarios de dichas ayudas, que suman en total 135.000 euros. Tras esta primera fase y a lo largo de la segunda quincena de este mes, se publicará el segundo proceso de la convocatoria, destinada a los alumnos que se quedaron fuera del primero y, como novedad, a los de primer curso que también hayan obtenido la ayuda del Ministerio de Educación. La Dirección General de Universidades e Investigación de la Junta de Castilla y León ha atendido todas las peticiones que tenían derecho a recibir las becas.

ISABEL I

Encuentro de universidades 'online' ■ La universidad privada Isabel I, con sede en la capital, ha participado en el segundo encuentro de instituciones académicas que imparten enseñanza a través de internet. La cita ha tenido lugar en Madrid y ha contado con la participación del rector de la entidad local, Alberto Gómez Barahona, que ha destacado que la industria educativa y cultural española también es «marca de calidad y de prestigio fuera de nuestras fronteras, igual que lo son otros sectores económicos como la agroalimentación y la automoción».

UBUABIERTA

Curso para preparar oposiciones ■ Dar a conocer la estructura y el sistema del proceso del concurso-oposición, así como reflexionar sobre las posibilidades reales de trabajo como docente en función de la experiencia son los objetivos del curso que impartirá la UBU del 8 al 17 de marzo. El programa, enmarcado dentro de su oferta de formación no reglada, analizará cómo preparar de manera óptima las convocatorias y aclarar dudas e incertidumbres sobre la acreditación lingüística.



Contra los grados de tres años.

Las enseñanzas medias y universitarias vivieron ayer una jornada de huelga convocada por el Frente de Estudiantes que incluyó una manifestación por el centro. La protesta sirvió para mostrar su rechazo a los grados de 3 años y las prácticas no remuneradas. El paro fue secundado por el 35% de los alumnos de últimos cursos de la ESO y el 40% de BACH. / FOTO: VALDIVIELSO

Reclaman que la plantilla de Relaciones Laborales pase a la UBU tras su integración

El director de la escuela asegura que el profesorado lleva dando clase más de 25 años y es el que «ha sacado adelante el centro»

• El Patronato se reúne para aprobar el presupuesto, 800.000 euros, pero no da detalles sobre el proceso de incorporación a la UBU.

B.G.R. / BURGOS

El director de la Escuela de Relaciones Laborales, Antonio Granados, demanda que se tenga en cuenta a la actual plantilla del centro, formada por 14 profesores y 4 miembros de administración y servicios, de cara a la futura integración de estos estudios en la Universidad de Burgos. «Llevar desempeñando su función perfectamente desde hace 25 años y tienen que continuar, sin que pueda tomarse ninguna otra medida que no sea esa», manifiesta.

Granados defiende el mantenimiento del personal, dado que no «hay que olvidar» la trayectoria de los docentes y el hecho de que «han sacado el centro adelante en perfectas condiciones». Además, expone que todos ellos han accedido a su plaza mediante concurso público que les acredita como profesores titulares de escuela universitaria, una figura que, sin embargo, está en vías de extinción.

De hecho, en este proceso de integración, acelerado tras el anuncio del Ayuntamiento y la Diputación de Burgos, parece que la intención pasa, al menos así lo ha planteado la Universidad de Burgos, por una incorporación progresiva que se extenderá a lo largo de cuatro cursos académicos. De esta forma, si co-



Miembros del Patronato, durante el encuentro de ayer. / VALDIVIELSO

mo grado pero no del edificio, de propiedad municipal, ni del personal, respecto al que la Consejería de Educación aseguró recientemente que «no existe una figura contractual para su traspaso».

En cualquier caso, el director de la escuela insiste en que el proceso «debe respetar los derechos de los trabajadores y de los alumnos». Sobre estos últimos, está garantizado que los que han empezado este curso terminarán sus estudios en las mismas condiciones, tal y como recogen los estatutos del Patronato del centro. Por ello, parece que la intención pasa, al menos así lo ha planteado la Universidad de Burgos, por una incorporación progresiva que se extenderá a lo largo de cuatro cursos académicos. De esta forma, si co-

menzara el próximo curso en septiembre se impartiría primero en el campus burgalés, mientras que segundo, tercero y cuarto se mantendrían en el actual centro situado en Barrio Gimeno.

Granados mostró su opinión sobre este proceso al término de la reunión del Patronato celebrada ayer y en la que se aprobó el presupuesto del centro para este año, con un montante de 800.000 euros, y se dio cuenta de las actividades académicas realizadas. Se habló también de la integración, aunque sin desvelar más detalles que el hecho de que existen contactos entre el Ayuntamiento, la Administración regional y la UBU y que se comunicará al centro en su momento la decisión que se adopte al respecto finalmente.